

## Herren Kreisliga B Gruppe 2

TTC Blau-Weiss Freiburg IV : TV Bötzingen  
Montag, 15.04.2024, 20:00 Uhr

### Türk und Beck in Einzel und Doppel ungeschlagen

Große Begeisterung herrschte am Montagabend beim Heimteam vom TTC Blau-Weiss Freiburg IV, als Benedikt George sein Einzel gewinnen und damit den 9:3-Sieg gegen die Gäste des TV Bötzingen sicherstellen konnte. Eine gute Leistung zeigten an diesem Tag Türk und Beck, die ihre Spiele ausnahmslos siegreich gestalteten. Das Spiel war nach insgesamt rund 3 Stunden beendet.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Zwar brachten Stocker / Giesel Türk / Beck phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzten sich Türk / Beck mit 3:1 durch. Einen Zähler für das Team verpassten George / Meier bei der knappen Niederlage im fünften Satz gegen Kanzinger / Großklaus. Wie knapp dieses Spiel wirklich war, zeigt neben dem Verlauf des nur mit zwei Punkten Differenz beendeten fünften Satzes vor allem auch der vierte Satz, der erst nach 34 Ballwechseln endete. Keine Chancen ließen Schaum / Strobel beim 3:0 ihren Gegner Grossklaus / Bohn. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Beim folgenden 13:11, 11:3, 11:7 gegen Thomas Großklaus fand Tom Türk von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Die richtige Taktik hatte Felix Beck beim wenig später folgenden 3:0-Sieg gegen Gerd Kanzinger von Beginn an. Beim Stand von 4:1 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Den Sieg von Patrick Giesel konnte Benedikt George im anschließenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Das folgende Einzel zwischen Maximilian Schaum und Thomas Stocker, das vor der Begegnung eher als Sieg für die Heimmannschaft eingeplant wurde, endete mit einem umkämpften Fünf-Satz-Erfolg für den Gastspieler. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 4:3. Frank Strobel überzeugte im Einzel gegen Johannes Bohn, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Eher wenig Gegenwehr bekam Tim Meier beim 3:0 von Heidi Grossklaus. Hierbei überließ Meier seiner Gegnerin im ersten Satz nicht mal einen Punktgewinn. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 6:3. Einen hart erarbeiteten Erfolg feierte anschließend Tom Türk beim 11:7, 7:11, 11:9, 10:12, 11:9 gegen Gerd Kanzinger, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Türk mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten gewann. Einen Sieg fuhr nachfolgend Felix Beck bei seinem 3:1 gegen Thomas Großklaus ein. Eher wenig Gegenwehr bekam Benedikt George beim 3:0 von Thomas Stocker. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von George nun bei 11:9, während Stocker bislang 3 Siege und 16 Niederlagen zu verzeichnen hat. Der 9:3-Heimsieg war somit unter Dach und Fach.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Blau-Weiss Freiburg IV die Saison mit einem Punkteverhältnis von 30:2 bei 15 Saison-Siegen, einer Niederlage und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TV Bötzingen erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 5:27. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

#### Statistik:

##### TTC Blau-Weiss Freiburg IV

Doppel: Türk / Beck 1:0, George / Meier 0:1, Schaum / Strobel 1:0

Einzel: T. Türk 2:0, F. Beck 2:0, B. George 1:1, M. Schaum 0:1, F. Strobel 1:0, T. Meier 1:0

---

### TV Bötzingen

Doppel: Kanzinger / Großklaus 1:0, Stocker / Giesel 0:1, Grossklaus / Bohn 0:1

Einzel: G. Kanzinger 0:2, T. Großklaus 0:2, T. Stocker 1:1, P. Giesel 1:0, H. Grossklaus 0:1, J. Bohn 0:1